

LEMBAR PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah kehadiran ALLAH SWT penulis ucapkan dimana pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan tanggung jawab ini tepat pada waktu yang mendesak yaitu 7 tahun. Disamping itu dalam proses penyelesaiannya, penulis juga tidak bisa melupakan orang-orang yang sudah berperan meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya.

Pertama kali kepada kedua orang tua yaitu Bpk Suhatmin dan Ibu Sumini yang sudah memberikan motivasi, doa, dan dorongan agar penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Selanjutnya kepada Mas Hadi, Unik Tri Wahyuni dan Ida Ayu Parwati yang tidak pernah bosan bertanya “*Kapan Lo Lulus?*” – pertanyaan ini selalu menjadi pembakar semangat untuk penulis. Karena keluarga adalah alasan utama penulis untuk menyelesaikan tanggung jawab ini. Karya ini adalah sebuah persembahan yang membahagiakan bagi mereka yang kucintai.

Kepada Ibu Juriana, M.Si, Psi selaku Dosen Pembimbing I, yang selalu sabar dalam membimbing penulis, selalu mengingatkan disaat penulis mulai kehilangan semangat. Kepada Bapak Nur Fitranto, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II, yang selalu memberikan arahan dan jalan keluar disaat penulis mengalami kesulitan. Terima kasih penulis ucapkan atas semua arahan dan bimbingan yang bermanfaat. Sehingga pada akhirnya penulis dapat menyelesaikannya.

Kepada Kaprodi Pendidikan Kepelatihan Olahraga Ibu Dr. Ika Novitaria Marani, S.Pd, SE, M.Si yang sudah banyak membantu dan memberi kemudahan dalam penyelesaian skripsi ini. Kepada Bapak Ari Subarkah, M.Pd selaku Ketua Sidang Skripsi dan Ibu Hj. Widiastuti, M.Pd selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan saran dan kritikan sehingga karya ini menjadi sempurna bagi penulis. Kepada Bapak Bahrudin, Uda Roza Novriman, S.Pd, dan seluruh Staf Akademik FIO UNJ atas keikhlasannya membantu penulis.

Kepada *Ti Amo* Adevia Mukhlis atas motivasi, dorongan, serta semangat yang tidak pernah lelah mengingatkan penulis. Seperti yang pernah kau katakan ; “*Great results come from hard work*”. Terima kasih untuk cinta dan kasih sayangnya dalam bahasa yang ringan tapi menyisipkan makna yang dalam - “*it’s gonna be my proposal for one step closer to the stage*”. I LOVE YOU.

Kepada seluruh teman-teman Angkatan 2010 yang namanya tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih telah berbagi ilmu, pengetahuan, semangat, serta sindiran-sindirannya yang menjadi Motivasi bagi penulis – *“Akhirnya gue bisa nyusul kalian menjadi seorang sarjana yang mabrur”*.

Tak lupa juga kepada KMM UNJ (Keluarga Mahasiswa Minangkabau) khususnya Erik Jonedi, S.Pd, M.Han untuk sumbangsih tenaga, waktu, pemikiran, keikhlasan hati dan banyak membantu penulis. Kepada teman-teman kostan khususnya Ruli Nanda, S.Pd dan Dwi Rama Eka Putra S.Pd yang sekaligus menjadi teman kuliah, adalah orang-orang yang pertama kali mengenalkan penulis dengan Ranah Minang sehingga penulis dapat berbicara dan mengerti bahasa Minang kendati penulis sendiri tidak berasal dari Minang alias *“AKU IKI WONG JOWO NAN ALAH PASIAH MANGECEK JO BAHASO MINANG”*.

Akhir kata hanya ucapan terimakasih tak terhingga yang bisa penulis ucapkan. Apabila penulis tidak mampu membalas, biarlah Tuhan yang menjabah Do'a penulis. Penulis berharap semoga sumbangsih dan kebaikan mereka dapat menjadi amal ibadah. Aamiin Ya Rabbal'amin.